



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	005 : TRAYECTORIA ACADÉMICA
CAJA	014
EXP.	215
DOC.	0002
FOJA	6
FECHA (S)	1989

Conferencias como miembro de El Colegio Nacional durante el primer semestre de 1989.

Dra. Beatriz de la Fuente

Enero 30 y 31 Dos conferencias tituladas "Panorama general de la pintura mural prehispánica", impartidas en el Instituto Cultural Cabañas en Guadalajara, invitada por el Patrimonio Cultural de Occidente, A. C.

Junio 5, 7, 20 y 22, Cuatro conferencias con los siguientes temas: "(En que consiste la belleza del arte prehispánico?"; "Primera luz en el arte de Mesoamérica"; "Belleza en el arte maya" y "Abstracción en el arte maya", en el Palacio de Iturbide, invitada por Fomento Cultural Banamex.

Junio 8, Una conferencia con el título "La figura humana en la pintura prehispánica", en el Auditorio Sahagún del Museo Nacional de Antropología, invitada por la Sociedad de Amigos del Museo y la Academia Nacional de Medicina.

Junio 29 Coordinó y participó en la Mesa Redonda "Rescate y Reinterpretación de los Murales de Bonampak" en el edificio sede de El Colegio Nacional.+